

新鈴の神輿・剣劇で諏訪神社の例大祭

諏訪神社の祭礼が、七月二十五

六日に行われます。

二十五日の宵宮祭では、カラオ

ケ大会や舞踊会の人たちの演技が

例年通り賑やかに行われます。

二十六日には、神輿の渡御があ

り、真新しい鈴をつけた神輿が、

かけ声も勇ましく舞

われた後、お笑い喜劇、マジック、

スケーリングをねり歩きます。

また夜は、沢村劇団による余興

が行われ、寿三番叟がめでたく舞

われた後、お笑い喜劇、マジック、

スケーリングをねり歩きます。



町内を渡御する神輿

スポーツ行事に参加を!

自治会会員の皆様には、ますます健勝のこととお慶び申しあげます。

スポーツ行事の企画から運営ま

で担当している香川地区体育振興

会という団体があることを、皆様

ご存知のことと思います。

近年、生活環境の変化に伴ない

体力の減少やストレスが生じ、人

間の生活や幸福の基盤である心身

の健康や体力に、好ましくない影

響が出ています。

そんな中で、われわれ神輿保存会と懇意にしている、甘沼神輿保存会の鈴の話が出て、「ひとつお願いして、鈴を借りてかついでみよう。」との声があがり、保存会を中心に実施したところ、非常によい結果が出て、「そうそうに同じ鈴を作ろう。」と意見がまとまり、話し合ったところになりました。

五月三十一日(日)に、諏訪神社の協力を得て、神輿保存会と応援団体の人たちによって、新鈴の試験が行われました。当日は前日の大雨が嘘のように上って、快晴になり、絶好の神輿日和でした。

午前十時の宮立ちを合図に、金ピカの鈴をつけた神輿が威勢よくかつがれ、約二時間のコースを高らかに鈴を鳴り響かせて、町内の



金ピカの鈴

をやつたそうです。みなむしろや重箱をもつて親族一同で出かけ、午前三時頃まで熱心に見物したとか。よき時代ののんびりした田舎芝居の様子が偲ばれますね。

暁の浜降祭終わる

〔諏訪神社も参加〕

時代劇「清水次郎長伝」——「御油坂の決闘」などが演じられます。昔は一晩ではものたらず、青年団が現在の自治会長に相当する区長にお願いして、二晩歌舞伎芝居

掛け声勇ましく砂浜をねり歩き、香川諏訪神社も参加しました。

高く揚った時が最高の喜び

帆作り15年、名人古宮さん

180m²の大帆作りの名人、古宮守

さんをお訪ねしました。

15年前、帆をあげたくて、三尺

の帆を小和田で買つたら高く、そ

の上揚がらなかつたので、ばかり

かしく思つて、自分で作つたのが

かしつかけとのこと。

一番の苦労は骨作り。

秦野の親戚に行き、三千坪の竹薮

の中で、太くて年数のたつた、節

の長い真竹のオスを探してくる。

骨の幅と厚みに苦労する。絵は力



帆と古宮さん

睦を図るためにも、スポーツ行事に積極的に参加することを希望します。

すでに町内対抗の卓球大会、インディア大会、ソフトボーラー大会等は盛大裡に終了しました。

健康の増進と人々との協調、親睦を図るためにも、スポーツ行事に積極的に参加することを希望します。

すでに町内対抗の卓球大会、インディア大会、ソフトボーラー大会等は盛大裡に終了しました。

各町内会の代表選手として参加なさった皆様、たいへんご苦労様でした。またバレー・ボーラー大会、ウォーキング大会、自治会主催の文化祭の一環としての行事のゲートボール大会、体力測定、体育大会などがあります。

(体育委員長 坪田種男)

糸も自分で加工したりする熱の入

れよう。製作には二週間位かかり費用は二万円位。

四月に南風の吹いている時に寺尾橋附近であげる。特に声をかけなくとも仲間が集まつてきてしま

うそうだ。自分の帆が大空高く舞い上るのを見る時が、最高の喜び

のこと。糸の長さは400mあるが帆の絵を楽しむために150m~200mの所で止める。

今、三つの帆を作成中で、作り

いことになつたのです。

しかし実際にかつぐまでは、内

心ハラハラドキドキ、胸いっぱい

でしたが、その心配も数分もたた

ないうちに消えてしましました。

浜降祭まであとわずかですが、

今までになく待ち遠しい気持でい

つぱいです。今年の浜降祭には、

最高の鈴で、茅ヶ崎に旋風をまき

起すことでしょう。

防犯灯設置きまる

防犯灯やカーブミラーの設置要

望書が、自治会から市に提出され

ました。防犯灯は五箇所要望が

されました。古宮さん、これから

三町内会の、元白雲閣の前だけ、第

三設置がきました。

最近は交通量も増え、急カーブ

計
報

五月十六日以降七月一日までに次の方が逝去されました。ここに謹んで哀悼の意を表し、心からご冥福をお祈り申しあげます。

五月十六日以降七月一日までに次の方が逝去されました。ここに謹んで哀悼の意を表し、心からご冥福をお祈り申しあげます。



交通安全に
努めよう

特に体育大会の対抗種目の選手集めには、町内会によつてはたいへんご苦労されていますので、皆様一度だまされたと思って、参考してみてはいかがですか。とても楽しいですよ。

(体育委員長 坪田種男)

五月十六日以降七月一日までに次の方が逝去されました。ここに謹んで哀悼の意を表し、心からご冥福をお祈り申しあげます。

五月十六日以降七月一日までに次の方が逝去されました。ここに謹んで哀悼の

かわがわむかしばなし

この頃、増改築に伴つて塀を下
げて道幅を広げたり、危険なブロ
ック塀を直したりするお宅が、目
につきます。セットバックという
明され、助成金も出していますが、
まだ目標の25%しか申請がないと
か。そこで市の建築指導課、路政



セットバックした道

安全で、緑豊かな町づくりを 道幅を広げ、生け垣を奨励

この頃、増改築に伴つて塀を下
げて道幅を広げたり、危険なブロ
ック塀を直したりするお宅が、目
につきます。セットバックという
明され、助成金も出していますが、
まだ目標の25%しか申請がないと
か。そこで市の建築指導課、路政

課でお話を伺いました。

①狭い道路を四メートル以上に広
げ、消防車、救急車などの出入り
を便にする。

②地震による被害を少なくするた
め危険なブロック塀等を改修する。

内容

昭和61年から平成2年度は、狭

い道路整備要綱による。

建築主が狭い道路に接する敷地
に建築確認を行う前に、この要綱
に基づいて、後退用地を道路敷地
として市に譲渡（売却か寄付）す
る事をお願いしている。買取価格
は、この地域では1m²二万五千円

火災時には、初期消火が大火を
防ぐポイントです。前号にも掲載
された街頭消火器、又お宅にある
家庭用消火器。いざという時には
これらを十分活用して、初期消火
に心掛けてください。

香川防災について 消防委員長

宮代洋一

消防委員長

さーくる紹介

リズムにのつて楽しく 社交ダンス ベルバラ



真夏も間近にせまり不順な天候です。これを吹きとばさんばかりに、がんばっているサークルがあります。

市内在住の平野三千代先生と、青木久子先生を中心

に、老若男女合わせて、約

四十名で構成されている社

交ダンスの会「ベルバラ」

(「ベルサイユのバラ」の略)

です。香川公民館で、毎週

金曜日の午後一時から四時

半頃まで、レッスンを行っ

ています。

「元気で楽しく踊りまし

よう」ということをモット

ーにして、誰でもが踊れる

ように、親切丁寧に教えて

下さる先生は、みなに信望

のまとです。

藤村 球子

夏霧の奥より鳥獣保護委員

この附近では丹沢・箱根など

で見かける景と思うが、霧(秋)

ではなくて、夏霧としたところ

が効果をあげている。

降られて伊予には伊予の花菖蒲

長島 久江

山の風川の風くる葦の花

山からの、川からの風と言つ

ているが、つまるところ、そこ

らへの風といふことで、平凡

な葦の花にふさわしい。

雨雲の濃くなる氣配山法師

田辺美津枝

花菖蒲に替へし稽古場風抜ける

襖も葭戸に替え、冬の厚手の

敷物もとり払つて、すつかり夏

の用意が出来た。蒸し暑い日本

ならではのしきたりである。

○このひとにあいたい

宮 淑子著

○袋物のはなし

宇野 千代著

○生きる幸福老いる幸福

吉田よし子著

○カレーなる物語

森南 海子著

○ダイエットってなんだろう

○このひとにあいたい

藤田弓子著

軽快なりズムにのつて身体を動かす運動が、健康によく、また頭の体操になることだと思います。

みなさん熱心なので、上達も早まりながら忙びしげで、何とも趣深い花である。白から淡緑、紫そして淡紅と花の色が変つてゆくさまに似て、一層趣深くしている。多く

の歌人・俳人が好んで詠んだのも

そんなところが胸を打つためであ

ろうか。

休憩時間には、テーブルを囲ん

でお茶をいただきながら、今迄の

体験や今後の抱負などを語りあつ

たりして、楽しいひとときを過ご

しています。

若い人とは違い、感も動作もに

身共に張りつめています。

人と人のふれあい、そして親

睦のためにも、ダンスは結構なこ

とだと思います。興味をお持ちの

方は、ぜひ一度来てみて下さい。

（会長 大屋虎男）

（電話 57-6732）

おさらいの終へたる安堵夏座敷

更衣 自転車通学列なして

陰暦四月朔日に、衣服や室内

の調度品を冬のものから夏物に

改める行事が宮中で行われた。

（会長 大屋虎男）

おさらいの終へたる安堵夏座敷

更衣 自転車通学列なして

陰暦四月朔日に、衣服や室内

の調度品を冬のものから夏物に

改める行事が宮中で